

Culmina juicio de estadounidenses defensores de embajada de Venezuela



Caracas, 3 jun (RHC) El canciller de Venezuela, Jorge Arreaza, informó sobre la finalización del juicio contra cuatro activistas estadounidenses que defendieron la embajada del país sudamericano en Washington.

'Hoy culminó el injusto juicio contra los cuatro héroes de EE.UU. que defendieron con valentía nuestra embajada frente a la ilegalidad de (Donald) Trump y sus marionetas. Mientras el fascismo se esconde en búnkers, ellos nunca ocultaron sus caras, ni convicciones. Venezuela también es su patria', escribió Arreaza en la red social Twitter.

Los llamados defensores de la embajada venezolana Adrienne Pine, Margaret Flowers, Kevin Zeese y David Paul fueron acusados el 16 de mayo de 2019 de interferir en las funciones de protección del Departamento de Estado, luego de pasar 37 días en la sede diplomática ubicada en Washington.

La intención era proteger a la Embajada de una toma ilegal liderada por Carlos Vecchio, articulador político del diputado de derecha, Juan Guaidó, el cual recibió respaldo de Estados Unidos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/224645-culmina-juicio-de-estadounidenses-defensores-de-embajada-de-venezuela>



Radio Habana Cuba